



Nº 167

Le 6 août 1990

## MEURTRE DE DEUX JEUNES ISRAÉLIENS

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, s'est dit horrifié aujourd'hui en apprenant le meurtre brutal de deux jeunes gens israéliens dont les corps ont été découverts dans les territoires occupés par Israël.

"La brutalité de ce geste odieux dégoûte et horrifie tous les Canadiens et Canadiennes, a déclaré M. Clark. Cet attentat et la violence intercommunale qui a suivi suscitent chez nous les pires craintes pour l'avenir de la paix en Terre Sainte."

M. Clark a fait observer que ces événements, qu'il a décrits comme étant "une autre douloureuse tragédie humaine" montrent à quel point il importe de relancer les efforts pour en arriver à un règlement pacifique de la question palestinienne. Il a condamné le recours à la terreur et exhorté tous les intervenants, qu'il s'agisse de particuliers ou de gouvernements, à rester calmes et à s'abstenir de toute action qui risquerait d'aggraver encore davantage la situation déjà précaire existant au Moyen-Orient.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Service de relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874